





~みんなだれかの1番人気~

高松市立鶴尾小学校

5年 2月号

2024年2月1日

2月3日は節分、そして4日は立春です。暦の上では立春を 迎えますが、まだまだ寒い日が続いています。

早いもので学年末まであと2か月となりました。子どもたちは「6年生に向かってがんばりたい。」という気持ちをどんどんふくらませています。学習の基礎・基本がしっかり定着し次の学年で今までの力が発揮できるように、一日一日を実りあるものにして

いきたいと思います。ご家庭でもお子さまへの励ましをよろしくお願いします。

### ★高校生・大学生 | 日体験ツアー体験記★

1月29日(月)にバスに乗って、高松第一高等学校と香川大学の見学に行きました。 高松第一高等学校の施設や教育活動が充実していることに驚きを隠せない様子。香川 大学では、大学生と一緒に図書館や体育館等の施設を見学したり、食堂で学食を食べ たり、ゲーム形式で学んだりし、有意義な時間を過ごすことができました。学校に帰る と、子どもたちが机に向かう姿勢に変化があり、勉強への意欲が高まっていました!









## ★6年生を送る会に向けて★

6年生を送る会が3月1日(金)5時間目にあります。今年度は、全学年が体育館に集合して行います。

# ★寒さを吹き飛ばそう!★ ~業間運動~

体力つくりとして、2時間目と3時間目の業間を利用して、マラソンが始まります。寒さに負けず、がんばりカードに色を塗って、自分の伸びを確かめることを励みにがんばっていきます。体だけでなく、心もたくましくなっていくことも期待されます。

教員も一緒に走り、声を掛けながら 励ましていきたいと思いますので、ご 家庭でもお子さまのがんばりを聞い ていただける

ようお願いい たします。



#### ★お知らせ★

★2月の教材費、給食費の集金はありません。